

Des parlementaires d'Amérique latine et des Caraïbes participent à une réunion hémisphérique sur la migration

Ville de Panama, Panama, le 24 octobre 2023 — Des législatrices et législateurs de 14 pays d'Amérique latine et des Caraïbes participeront les 24 et 25 octobre 2023 à la rencontre interparlementaire intitulée [Perspectives parlementaires pour des migrations sûres, ordonnées et régulières](#), organisée par ParlAmericas et l'Assemblée nationale du Panama.

À cet événement organisé dans le cadre de la [Semaine du climat 2023 en Amérique latine et dans les Caraïbes](#) sont également invités des spécialistes et des représentants d'organismes multilatéraux et d'organisations de la société civile pour analyser les tendances récentes en matière de migration dans la région, et explorer le rôle des parlements dans l'adoption d'approches intégrées fondées sur les droits de la personne pour adresser les défis et les opportunités que représente la migration.

La réunion sera inaugurée par l'honorable députée **Kayra Harding Bart** (Panama), vice-présidente pour l'Amérique centrale du Réseau parlementaire pour l'égalité des genres de ParlAmericas et hôtesse de la rencontre. Des sujets centraux tels que les instruments internationaux pour la gouvernance migratoire, les droits des enfants et des jeunes migrants et les contributions socioéconomiques des personnes migrantes seront discutés lors des réunions de travail.

Les participants échangeront sur les politiques migratoires nationales et les bonnes pratiques législatives dans le but de coordonner des actions pour promouvoir une gouvernance migratoire intégrée, inclusive et basée sur les droits de la personne.

Citation

L'honorable députée Kayra Harding Bart (Panama), vice-présidente pour l'Amérique centrale du Réseau parlementaire pour l'égalité des genres de ParlAmericas et hôtesse de la rencontre

« Dans notre région, les défis que présente la migration sont multiples, mais nous pouvons travailler de façon coordonnée pour protéger et promouvoir les droits des personnes migrantes. Seule la coopération internationale nous permettra d'obtenir une gouvernance de la migration axée sur les personnes et fondée sur les normes les plus élevées en matière de droits de la personne, intégrant une approche de genre, intersectionnelle et interculturelle dans un cadre promouvant le développement durable. »

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.